

BBF - Was gibt es Neues?





Die 1b macht Bienenwachstücher

Im September 2022 besuchten die Schüler und Schülerinnen der 1b die Kinderuni auf der Karl-Franzens-Universität in Graz. In einem Workshop lernten sie, wie man **Bienenwachstücher selbst und einfach herstellt**. Der Ursprung dieser Tradition kommt aus Minho – eine Region im Norden Portugals.

BIENVENUE!

Wir freuen uns, **Fanny, Cassandre und Olivia** an unserer Schule begrüßen zu dürfen! Ihre Austauschpartner:innen Fanny, Luca und Lina konnten schon während ihres Aufenthaltes in der Nähe von Poitiers und St. Tropez die französische Kultur kennenlernen.

Wir bedanken uns herzlich für die Organisation des **Dohnal-Veil-Austausches im Rahmen von Erasmus Plus** und sind sehr stolz, ein Teil dieses großen Projekts sein zu dürfen!



Französische Austauschschülerinnen zu Gast – **Erasmus+**



Studienstiftung der Österreichischen Akademie der Wissenschaften Die Stiftung versteht sich als "Türöffner" für Maturant:innen, die sich schulisch oder privat durch außerordentliches Engagement auszeichnen. Schüler:innen, die etwas bewegen und unsere **Gesellschaft aktiv mitgestalten wollen**, können sich noch bis 30. November bewerben - Studienstiftler:innen werden fünf Jahre lang mit einzigartigen Möglichkeiten unterstützt.

Das Lichtenfels erhält das Begabungssiegel!

Am 10.10.2022 wurde dem Lichtenfelsgymnasium im feierlichen Rahmen das Zertifikat für Begabungs- und Begabtenförderung der Bildungsdirektion Steiermark verleihen. Wir freuen uns, dass dieser so wichtige Teil der pädagogischen Arbeit an unserer Schule zur gelebten Praxis geworden ist und unsere Bemühungen, die individuellen Stärken unserer Schüler:innen zu entdecken und zu fördern, nun auch mit dem Begabungssiegel für drei Jahre ausgezeichnet sind.



Kinderuni am Campus 02 zum Thema "Werbung"

Am 28.09.2022 durften die Kinder der 2c Klasse

erstmals Uni-Luft schnuppern und sich in einem Hörsaal in die Studierendenrolle begeben. Nach einem Vortrag, was Werbung für unser Leben bedeutet, wurde auch schon aktiv gearbeitet und es konnten großartige Werbeplakate für selbsterdachte Produkte gestaltet werden.





Talente Samstage der Begabungsakademie Steiermark

Die neuen Termine für die Talente Samstage 2022/2023 stehen fest. Die Begabungsakademie bietet neben bewährten Kursen (Forscherspaß, Chemielabor, Robotikkurs, Kreativwerkstatt, Faszination Universum) in diesem Jahr ganz nach dem Motto "the future is female" auch wieder mehrere GIRLSDAYS in Graz, an denen ausschließlich Mädchen in die Materie der Naturwissenschaften eintauchen dürfen.

Online-Anmeldung unter: www.begabungsakademie.at

Junior Marathon 2022

Dieses Jahr am 8. Oktober war es wieder so weit. Unsere laufbegeisterten Mädchen und Buben stellten sich der sportlichen Herausforderung des Junior Marathons und konnten dabei großartige Zeiten erzielen.

Wir sind stolz auf die Läuferinnen und Läufer unserer 1., 2. und 3. Klassen!

Keep on running!





Jubiläumsveranstaltung der Kooperationsschulen der TU Graz

Unsere Schule ist außerordentlich stolz darauf, seit nunmehr 10 Jahren Kooperationspartnerin der Technischen Universität Graz zu sein!

Der Rektor der Technischen Universität Graz, Harald Kainz, lud am 4. Oktober 2022 zur Festveranstaltung in die Aula der TU Graz. Zusammen mit Vizerektor Stefan Vorbach und Bildungsdirektorin Elisabeth Meixner überreichte er uns die Kooperationsurkunde.